



Cie Ephémère

L'association VICTOIR
Lutte contre les cancers des enfants

présente

*Les acteurs
sont fatigués*

Une comédie de
Eric ASSOUS

Mise en scène : Joël Contival

Samedi 11 octobre à 20 h

Salle Georges Brassens
Rue des Ecoles - Aucamville

Entrées 9€ / 7€

Infos & réservation conseillée : 06-63-92-79-86

www.victoir.org

La compagnie Éphémère de l'amicale des Auriols présente :

LES ACTEURS SONT FATIGUÉS

Une comédie en deux actes de

ÉRIC ASSOUS

Mise en scène de Joël Contival



L'histoire *Une comédienne, flanquée d'un compagnon enrichi dans l'immobilier, a invité quelques amis dans sa maison de campagne : comédiens, réalisatrice et impresario. Elle a décroché un premier rôle dans le film d'un cinéaste peu populaire mais reconnu dans les milieux intellectuels et veut fêter l'événement. La réunion amicale vire rapidement au jeu de massacre. Chacun dévoile ses frustrations, ses angoisses, aveuglé par un nombrilisme forcené. Comédie menée tambour battant - on se sent un peu coupable de rire aussi franchement devant l'avalanche des petits ou grands malheurs qui frappent les acteurs.*

L'auteur : Éric Assous est un réalisateur, scénariste, dialoguiste et auteur, né en 1956 à Tunis et vivant en France.

Il est auteur de 80 pièces radiophoniques pour la chaîne France 3.

Il a écrit de nombreuses pièces de théâtre, ainsi que des scénarios pour la télévision (notamment 3 épisodes de la série « Nestor Burma ») et le cinéma.

Éric Assous réalise en 2001 son premier long métrage, « Les gens en maillot de bain ne sont pas (forcément) superficiels. »

En 2002, il signe une nouvelle comédie intitulée « Sexes très opposés. »

« les acteurs sont fatigués » a été joué en 2001 au théâtre Comédie-Caumartin dans une mise en scène de Jacques Décombe.

Presse : Article du Parisien en juillet 2001. Décapant !

REPRIS CET ÉTÉ pour cause de succès, « Les acteurs sont fatigués », une comédie d'Éric Assous (scénariste du film « les Randonneurs »), est une peinture au vitriol de la société du spectacle.

On y découvre une galerie de portraits, une brochette de personnages faussement glamour et plus méchants les uns que les autres. Des artistes qui sont dans l'ombre et ne rêvent que de faire partie de ces « success people » qui remplissent les magazines. Le temps d'un week-end à la campagne, Norbert (Xavier Letourneur), promoteur plein aux as, odieux et carnassier, reçoit les copains de sa femme, Marianne (Catherine Marchal). Comédienne arriviste qui rêve de séduire un producteur qui pourrait lui attribuer un rôle dans son prochain film, elle a réuni des potes pour noyer le poisson.

Il y a là Yvan (Yvan Garouel), éternel loser en très mauvaise passe, Yolande (Muriel Lemaire), la féministe entragée, ex-comédienne qui se la joue ambitieuse et veut être cinéaste. Il y a aussi Stéphane (Gabriel Le Doze), metteur en scène hâbleur qui croit en son génie. Il arrive accompagné d'une jeune et ravissante Laetitia (Nathalie Bienaimé), fausse ingénue libertine... Tous les personnages sont croqués à l'acide, les dialogues ne sont que piques et vacheries.

Autant de bons mots vengeurs et assassins qui font tilt à tous les coups. La salle, en joie, ne cesse de s'esclaffer en rires libérateurs. Car c'est drôle, follement drôle, terriblement efficace et décapant. « Les acteurs sont fatigués » à la Comédie Caumartin



Cie Éphémère



Le metteur en scène, Joël Contival

Comédien – Conteur – Formateur - Auteur,
Professeur de théâtre et metteur en scène.

Tarnais d'adoption, il écrit et met en scène ses propres pièces depuis 2001 pour des troupes de théâtre du Tarn et de Haute Garonne. Il intervient également dans les écoles pour la création de petites comédies théâtrales ou de contes. Ses pièces sont très souvent jouées par d'autres troupes en France et à l'étranger. A cette occasion, il lui est demandé d'animer des stages dans d'autres pays dans le cadre du théâtre francophone.

Sociétaire-Adjoint SACD et membre de l'ETGSO (Écritures théâtrales Grand Sud-Ouest.)

<http://www.joel-contival.com>



Qui sommes nous ?

En 2011, sur l'invitation de l'Amicale des Auriols, près de Labruguière (Tarn), ces passionnés de théâtre se sont réunis pour créer une troupe, la Cie Éphémère. La première pièce montée a été «Les belle-sœurs» de Éric Assous et mise en scène successivement par Jacques Marty puis par un metteur en scène professionnel, Joël Contival. Une partie de la troupe décide de jouer à nouveau une comédie de Éric Assous : «Les acteurs sont fatigués». La première a eu lieu le 18 octobre 2013 au Parc des Expositions à Castres.



MAZAMET / ALBINE
23 NOVEMBRE 2013

CASTRES
18 OCTOBRE 2013



CASTRES / LES SALVAGES
17 MAI 2014



CARCASSONNE / VILLARDONNEL
2 FÉVRIER 2014



Distribution

Gérard Fodor Norbert, un riche marchand de biens
Chantal Gasia Marianne, la comédienne, femme de Norbert
Jo Maurel Yolande, la réalisatrice
Jean Charlet Yvan, l'ami comédien
Nicole Lacamp Lætitia, l'amie de Stéphane, comédienne
Charles Munoz Stéphane, auteur, comédien et metteur en scène

